



SPORT, GRANDS RENDEZ-VOUS — LE FESTIVAL « VÉLO EN GRAND »

Mon premier est un grand rendez-vous consacré à la petite reine. Mon second se situe sur l'île de loisirs de Jablines-Annet... Et mon tout est « Vélo en Grand », le premier festival vélo en Île-de-France !



Premier festival consacré à la petite reine, « Vélo en Grand » est le grand rendez-vous des amateurs et fabricants de vélos en Île-de-France.

Au 3^e week-end de la rentrée, Vélo en Grand propose de se retrouver pour rouler, s'étonner et s'amuser sur l'île de loisirs de Jablines-Annet, site support des Jeux olympiques Paris 2024.

Avec son salon d'exposition de 20 000 m² où des milliers de vélos et accessoires sont à découvrir et à tester gratuitement, Vélo en Grand c'est aussi une programmation 100 % plaisir !

Gravel, randonnée aux allures d'*escape game*, balade de 300 km, découverte à vélo du patrimoine seine-et-marnais ou de lieux atypiques du territoire... Autant d'animations qui attendent tous les amoureux de vélo. Une invitation à rouler et à se faire plaisir en famille ou entre amis !



Informations et inscriptions sur [veloengrand.com](http://www.veloengrand.com/) (<http://www.veloengrand.com/>)

Suivez l'évènement [@veloengrand](https://www.instagram.com/veloengrand/) sur [Instagram](https://www.instagram.com/veloengrand/) (<https://www.instagram.com/veloengrand/>) et [Facebook](https://www.facebook.com/veloengrand)
(<https://www.facebook.com/veloengrand>)

